

zeitsprung erreicht Platz 1 beim BiPRO-Award 2019

Die zeitsprung GmbH & Co. KG erreicht beim diesjährigen BiPRO-Award Platz 1 in der Kategorie Consumer. Alle zwei Jahre vergibt das Brancheninstitut für Prozessoptimierung (BiPRO e.V.) den begehrten BiPRO-Award für herausragende Implementierungen. Bewertet werden dabei die norm- und praxisgerechte Umsetzung der BiPRO-Webservices eines Versicherers auf der Providerseite beziehungsweise die BiPRO-Client-Anbindungen zum Beispiel an Vergleicher, MVP, Maklerpool oder auf Consumerseite. Die feierliche Übergabe fand im Rahmen der Abendveranstaltung des BiPRO-Tags am 04. Juni 2019 in Düsseldorf statt.

Sasha Justmann, Geschäftsführer und Gründer von zeitsprung freut sich sehr über die Auszeichnung und betont: „Dieser Preis ist für uns der Maßstab an dem wir uns dauerhaft messen lassen möchten. Wir beweisen damit, dass unsere Lösungen die flächendeckende Akzeptanz und breite Nutzung durch Versicherungsmakler finden, die wir uns für den Markt wünschen. Unsere Beteiligung in den BiPRO-Projektgruppen ist sehr hoch und wir streben an, dieses Engagement zukünftig noch zusätzlich zu verstärken.“

Marcel Hanselmann, Geschäftsführer und Gründer von zeitsprung ergänzt: „Besonders stolz sind wir darauf, dass wir nun schon zum zweiten Mal in Folge diesen Preis für unsere Innovationskraft erhalten. Ein Beweis dafür, dass wir mit unserem Tun genau richtig liegen. Das gesamte zeitsprung-Team ist über diese Auszeichnung gleichermaßen motiviert und begeistert für die weitere Ideenentwicklung.“ Bei der letzten Award-Vergabe im Jahr 2017 erreichte zeitsprung den zweiten Platz im Bereich Consumer.

KONTAKT

Sasha Justmann
Geschäftsführer
Telefon +49 (0) 7231 166093-4
Fax +49 (0) 7231 166093-1
Mobil +49 (0) 170 856 0 243
E-Mail s.justmann@zeitsprung-makler.de